
教育に関する報告                                             

 

教育に関する報告を申し上げます。 

学力向上推進のために今年度もＩＣＴ機器を活用した教育による「質が高く分かる授

業の実践」を推進しております。電子黒板を今年度 21 台新しく整備し、市立小中学校

で 106 台となりました。 

また、土曜日等の開校について、市内小中学校において８月末までに、1 学校あたり

平均 6 日開校となっています。これは、授業参観や親子ふれあい教室、夏休み期間中

には学習会や職場体験、補充テスト等を行っております。 

 各学校では指導方法の改善に向けた取組み、その成果を積極的に公開します。 

今年度は、１１月８日に武雄中学校で全九州進路指導研究大会、１１月２６日に東川登

小学校、１１月２８日に山内東小学校で研究発表会を計画しております。また、武雄北

中学校では武道等指導推進事業に係る発表を１１月に行います。 

コミュニティ・スクールの在り方に取り組んでいる北方小・中学校では、「地域とともに

ある魅力ある学校づくり」をめざし、夏休みに「地域子ども教室」や「サマースクール」な

どが多くの地元公民館で開催されました。地域の方々とともに中学生も参加し、リーダ

ーシップを発揮していました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【地域子ども教室の様子】 



地域の子どもたちの顔と名前が一致し、声を掛け合うことで今の安全のネットワークが

充実するとともに、地域の明日を担う子どもたちの郷土愛が 

育まれていました。市内全域に、このような取組が広がっていくことを期待しています。 

子どもたちは、別紙行事報告に挙げておりますように、運動面、文化面において県大

会や九州大会に出場するなど大いに活躍しております。 

学校施設の整備につきましては、武雄中学校管理棟の大規模改造第 2期工事が完

了し、９月から使用開始となりました。武雄小学校や山内中学校の校舎改築、北方小

学校の体育館大規模改造についても工事を進めているところでございます。 

 夏休みは子どもたちの体験活動が充実する時期でもありました。各学校での宿泊学

習に加え、公民館や各地域の方々のご協力による「通学合宿」、こども部との連携・協

力による「わんぱくスクール青島サバイバルキャンプ」「北海道雄武町との児童交流」な

ど、猛暑の中で頑張ってくれました。 

これらの体験学習や集団生活を通して、仲間づくりや地域の人たちとの交流を深め、

「生きる力」を育むことができたものと思っています。 

 また武内公民館につきましては、６月３０日に起工式を行い１月末完成予定となって

おります。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【雄武町交流会の様子】 

 

【建設中の武内公民館】 

https://www.facebook.com/photo.php?fbid=481941435229323&set=o.413224308757283&type=1&ref=nf


図書館・歴史資料館につきましては、８月中旬までに４０万人の方々に来場いただい

ております。また、関心はさらに高まり、４月から８月までで約 200件の視察対応となって

おります。 

６月２７日から７月１日の 5 日間においては、開館 3 ヶ月を経た利用者の意識調査と

いたしまして、301 名の方々にアンケートを実施しております。新図書館になったことに

ついて、「大いに満足」は 31.9％、「満足」は 51.2％で、ふたつを合わせると 83.1％の

方が満足というご意見でした。しかし、自由記述のご意見として様々なご要望がござい

ましたので、改善すべきところは改善し、さらに気軽に利用して頂ける図書館にしていき

たいと考えております。 

企画・展示につきましては、４月１６日から７月７日まで九州国立博物館で開催された

「江戸のサイエンス～武雄蘭学の軌跡」が好評で、78,808 人が来場されました。 

スポーツ推進事業につきましては、「全国高等学校総合体育大会」が北部九州 4 県

で開催されました。本市においては、アーチェリーの全競技及びハンドボール女子の予

選が行われました。アーチェリーにつきましては、高円宮妃殿下が８月４日、５日の 2 日

間お成りになりました。4 日はあいにく豪雨に見舞われましたが、5 日無事に団体戦・表

彰式が行われました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

文化芸術では、第３３回たけお音楽祭、高校生のための舞台技術研修会、第３９回

佐賀県西部地区高校演劇祭を開催しました。 

 

【高校総体 アーチェリー】 

 



文化財関係では、武雄温泉楼門の保存修理工事が進んでおり、また楼門天井に描

かれた干支と、東京駅のドーム天井にある干支と合わせると十二支になることが話題と

なったことから、７月１４日に行われた楼門見学会では、300人を超える見学客が訪問さ

れました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

また、１１月に行われる第３回武雄市伝統芸能まつりの開催に向けて、保存連絡協

議会や実行委員会を開き着々と準備を行っています。また、７月から８月にかけては、

各地で祇園や夏祭りが開催され、伝統芸能等が奉納されています。 

「教育委員会の点検・評価」につきましては、平成２４年度に実施いたしました教育委

員会事業の評価結果について、今市議会に報告申し上げ、その後、市民の皆様へ公

表することといたしております。 

以上、教育に関する報告をいたしました。なお、６月から８月までの 3 ヶ月間に実施い

たしました主な行事等につきましては、別紙一覧表にお示しした通りでありますのでご

覧下さい。 

今後とも、更なるご指導・ご鞭撻をお願い申し上げまして、教育に関する報告とさせ

ていただきます。 

  

【楼門見学会の様子】 


